

Zumba solidaire



Aline animera un cours collectif de zumba.

Pour le Téléthon l'association Acti-Sport a prévu diverses activités à la maison municipale et des associations de Pusey. Samedi 26 novembre à 15 h,

Le groupe des Sianas effectuera des démonstrations de danse. Puis tout l'après-midi des

stands de jeux et des animations seront proposées.

À 20 h, Aline animera un cours collectif de zumba, avec inscription sur place 5 €. Toutes les recettes seront reversées à l'AFM-Téléthon (innover pour guérir).